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　「第 10 回目ということで会場を渋
谷の地に移しまして、皆様をお迎え
することになりました」。酒井勉・ヤ
マハ音楽振興会同窓会会長（写真右）

のこの一声から、第 10 回大懇親会
記念大会は 11 時 45 分にスタートしました。東京会場・
渋 谷 eplus LIVING ROOM CAFÉ & DINING に 集 っ た の
は、ご来賓の方々を合わせて 103 名でした。
「東京以外にも、各地にいる我々同窓会のメンバー達に
お集まりいただき、今日はここ（東京会場）に繋いで、
会話ができる場をつくっております。東京だけでなく

（これを機会に）、各地で楽しい場を広げていってくれれ
ばなと思います」。各エリアに集ったのは 37 名の方々。
Skype で繋がったのは、仙台と大阪、広島、福岡の 4 会
場。名古屋は LINE での参加になりました。

　ヤマハ音楽振興会・袴田晃司管理
部長から大池真人常務理事のメッ
セージが代読されました。「ヤマハ
音楽振興会の子供の入会数に歯止め
がかかるとともに、やや明るい兆し

があると思いますけれども、厳しい環境が続いておりま
す」。なかでも JASRAC による音楽教室からの著作権徴収
問題の対応に苦慮している様子がうかがえる内容でした。
　なんでも袴田氏はこの日の為に、元 NHK アナウン
サーの方に印象に残るスピーチの仕方を授かったそう
で、そのコツとは、①会場の雰囲気に合わせる。②皆様
の気持ちを推し量る。③ PR は最後に印象づける。こと
だそうです。そして、スピーチの最後は番組宣伝で締め
くくってくれました。「特にシニアを対象にプログラム
提供したいということで、BS 朝日『甦れ！青春ポップス』

（毎週日曜あさ 8：30 〜 9：00 放送）を放映してござい
ます」。

　ヤマハ東日本 OB 会・張替滋夫会
長からは、こんな言葉をいただきま
し た。1981 年 か ら 86 年 に か け て
財団に在籍した当時を振り返りなが
ら、「男女雇用機会均等法とか、女性
の社会進出とか言っていますけれども、財団という組織
は、30 年、40 年前から女性の方の働きの場を広く提供
して、一緒になって作ってきたというパワーをその時実
感しました。
　東日本 OB 会では財団の皆さん、特に女性の方々が大
活躍をしていただいている。そのルーツがそこにあるん
じゃないかと思って、この場を借りて、感謝する次第で
ございます」。
　さらに、ヤマハ OB 会 30 周年記念行事〈チャリティー
コンサート（2017 年 11 月 16 日銀座ヤマハホール〉の報告
とその時の模様が伝えられました（P5 で触れています）。

懇親会のスタート
　「皆さん、聞こえますか！？　聞こ
えたら手を振って下さい」。司会者・
川口哲生さん（写真右）の呼びかけ
に、スカイプで繋がっている 4 会場
の皆さんが応え、その模様は、東京
の会場に設置されたスクリーン（写真下）とテレビモニ
ターに映し出されました。東京と各エリアが繋がった瞬
間です。

開催！！
第10 回大懇親会　記念大会

posinega

2017 年 12 月 2 日

　2017 年が押し詰まった 12 月 2 日。少し冷え込んだものの穏やかな土曜日に、東京・渋谷
でヤマハ音楽振興会同窓会大懇親会が開催されました。財団同窓会が発足して 10 年。第 10
回にあたる大懇親会 2017 を “ 記念大会 ” と位置付け、各エリアも連動してミニ懇親会を同時
開催。東京の会場とはインターネットテレビ電話（Skype）やライン（LINE）で繋ぎ、相互の
コミュニケーションをはかりました。会を締めくくったのは、ヤマハ OB 混声合唱団の皆さん
による演奏。盛況のうちに記念大会を終えることができました。
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　懇親会のスタートは、恒例になった初参加者による
「乾杯！」の発声から。今回は初参加 12 名を代表して、
槇野慈さんが行いました。「10 周年を祝してというこ
と、これからのこの会が盛り上がっていくこと、そして
一人ひとりの健康を祈念し乾杯をしたいと思います……
乾杯！」（写真上）。
　乾杯が終わると懇談タイム。まずは腹ごしらえから。
テーブルに並ぶ料理は、シーザーサラダや生ハムのカ
ナッペ、オニオンリング、ショートパスタにメインは、
白身魚のオーブン焼き、そして、デザートにはカット
ケーキとフルーツの盛り合わせなど、8 種の料理がサー
ブされました。瞬く間に長蛇の列ができ、料理がなくな
くなると補充されていきます。

　そして、会場に設置されたスカイプ・コーナーに順番
待ちが。パソコンの画面には、東京会場と各エリアの大
懇親会の映像が 5 分割で映し出されていて、そこに向
かって話しかける（写真下）。久しぶりの顔を見て、会話
が弾むのも当然でしょう。昔見た SF 映画の 1 シーンが、
現実になっているのかと思うと感慨深い。こんな時代が
来るとは思ってもみなかった光景でした。

　歓談の時間も押し詰まってくるといよいよ大懇親会の
エンディング。大懇親会の最後を締めくくるのは、ヤマ
ハ OB 混声合唱団の皆さんによる演奏です。披露された
曲は、ホセ・生駒さんの指揮による「ヘッドライト・
テールライト」。そして、難波陽一さんの指揮による

「時代」（写真下）の 2 曲。両曲とも中島みゆきの代表曲
です。ステージに合唱団が整列し終えると、静かにタク
トが振られる。ピアノの音色が流れはじめるとやがて、
涼やかな歌声とハーモニーが会場に響き渡りました。修
練のたまものでしょう。堂々としたステージングに象徴
されていました。そして、「時代」が始まると、会場の
参加者も加わり大合唱が会場全体を包みました。

　そして 14 時。第 10 回大懇親会記
念大会は、布施克明さんの音頭によ
る “ 一本締め ”（写真左）で締め括り、
盛況のうちに終了しました。エリア
の皆様も、ありがとうございました。

懇談風景
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　寒さを感じる 12 月 2 日。大懇親会・東京会場の準備
は、9 時 30 分からスタートしました。11 時の開場までに、
受付や会場のセッティング、記念写真や記録 VTR 撮影準
備、進行の最終チェック、そしてヤマハ OB 混声合唱団
のリハーサルなどを同時進行。なかでも、初めての試み
であるインターネットテレビ電話（Skype）のセッティ
ングに緊張感が漂いました。

　上手くいくかどうか。初めての試みであるが故に、会
場との打合せや開通テストを重ねて来てはいるものの、
実際にやってみないと分からない不安がつきまとう。当
日の通信環境や各エリアの Wi-Fi 状態にも左右される可
能性があるからです。
　会場に着いて始めたのはまず、Skype コーナーの確保
と Skype 専用パソコンの設置。次に、会場のスクリー
ンとテレビモニターに結線してパソコン画面を映し出
し、PA に音声を通して準備完了。いよいよ各エリアと
Skype を繋げていきます。繋がるごとに順次、エリアの
ミニ懇親会の様子がパソコン画面に現れ、最後に繋がっ
たのは大阪。エリアの画面が分割されて表示され、中央
の下に小さく東京会場が配置されました（写真下）。事務
局スタッフが胸をなで下ろした瞬間であります。
　大懇親会が始まると、Skype の出番。コーナーには順
番待ちや、次の人を指名するなどして、人の列が絶えま
せんでした。大懇親会の終盤には、各エリアの参加者が
一人ずつ Skype で挨拶。東京会場は、人が変わる度に
歓声とともに懐かしむ声で溢れました。広島画面に、

「すっ飛ばされたの？」と手書きのメッセージが。これ
は進行の手違いによるもの。ちょっとしたハプニングが
起こったもののエリアに集う皆さま全員をご紹介するこ
とができました。
　ヤマハ OB 混声合唱団の演奏を最後までお伝えできな
かったのは、パソコンの電池切れに因るもの。失礼いた
しました。
　初めての試みは、次回の課題を抱えつつも、「やって
よかった」と言えるのではないでしょうか。音声をクリ
アにする。東京会場の様子が分からないなど、多々あ
る改善点がすでに話し合われています。ただ、「やって
みたから分かることが多い」試みであったことは確かで
す。ご尽力をいただきました方々、お疲れさまでした。
そして、ありがとうございました。

Skype と LINE で繋がったエリアと大懇親会

大懇親会中、LINE で参加の名古屋から送ってくれました

仙 台

大 阪

広 島

福 岡

名古屋
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 コーラス同好会
ヤマハ OB 混声合唱団 = コーラス　大活躍！

　2017 年は、コーラスにとって飛
躍の年になりました。
　1 月の OB 会新年会に始まり、5
月の総会での演奏もいつもどおり楽
しく歌いましたが、実は 2 月に、OB
会発足 30 周年記念の企画として、
シニア・アンサンブルとの共演のお
話しが飛び込んだのです。コンサー
トは仙台を拠点に活動しているファ
ミリーアンサンブルも参加してチャ
リティーコンサートで、なんと会場
は銀座のヤマハホール！コーラス結
成 5 年目にして最高の舞台 !! 信じら
れないニュースでした。 
　3 月には、指導の難波、生駒、森
内諸先生方と、リーダーの中根さん
を中心に世話人の皆さんが集まり、
具体的なプログラムが決まっていき
ました。シニア・アンサンブルとの
連携は生駒先生がパイプになってく
ださり、アレンジも含めて、選曲も
決まっていきました。
　夏からは、いつも月 2 回の練習に
補習‼ ? が間の週に加わりました。
自主参加でしたが、特に女性の熱心

さが目立ちました。10 月には集中
練習 6 時間、アンサンブルとの合同
練習を経て、いよいよ 11 月 16 日
の本番を迎えました。

　プログラムは一部がコーラスで、
日本の「四季の歌」（写真左下）。財
団指導出身の森内秀夫さんの指揮
で（写真上）。続いて、仙台から荒川
ファミリーのリコーダー、クラリ
ネット、フルート、ピアノによるア
ンサンブル。あまりにも美しく純粋
なリコーダーの音に、会場ばかりで
なく、控室で聞いたコーラスのメン
バーも胸を熱くした演奏でした。

　二部初めは、シニア・アンサンブ
ルのレパートリー演奏。さすが 20
年の自信たっぷりの音が響きまし
た。そしていよいよ共演（写真上）。
オーケストラの後ろに並び、生駒先
生と難波先生の指揮で 2 曲づつ。
アマチュアのコーラスがオーケスト
ラの伴奏で歌えるという幸運を味わ
い、大きな拍手をいただいて、なん

とアンコールも！元
社 員 や 関 係 者 が 中
心の会場だったに違
いありませんが、こ
んなにも暖かく受け
入れていただいて、
ほんとうにありがた
く、そして幸せな経

験をさせていただきました。
　 そ し て 2017 年 の 締 め は、 毎 年
の『財団同窓会大懇親会』です。10
回の記念として、レパートリーには
中島みゆきの２曲が選ばれました。

「Headlight, Taillight」 と「 時 代 」。
「Headlight, Taillight」は生駒先生の
編曲ですが、リズムが難題！なかな
かそろえるのは難しかったですが、
みゆきさんのこの大切な曲を、なん
とか無難に歌い切ることができまし
た。そしてみんなが知っている『時
代』は会場全体で歌いました。歌い
ながら思い出すのはいつも、この曲
がグランプリをとった「世界歌謡
祭」です。
　ヤマハ OB 混声コーラスには、女
性 4 人、男性は指導の方々を入れ
て 6 人の財団出身メンバーがいます
が、今年も、銀座店や本社など財団
にはご縁のなかった皆さん 14 人が
参加して、財団同窓会独特の雰囲気
を楽しんでくださいました。
　今年もまた、ヤマハ東日本 OB 会
の新年会を始め、いくつかの出番が
予定されています。更に魅力ある
コーラスになれますよう練習に励ん
でまいります。『私も一緒に !』関心
ある方、是非ご連絡ください。

　練習は、毎月 2 回、第 2、4 木曜
日 13：30 ～ 16：00　会場は目黒、
田町ほか

石井ふみ子
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ゴルフ同好会

ゴルフ同好会のお問合せ・お知らせ

順　位 プレイヤー GROSS（OUT / IN） HDCP NET

優　勝 藤巻春美 105（54/51） 38 67

準優勝 小島　博 110（62/48） 36 74

3 位 増子明美 112（55/57） 36 76

（敬称略）

【ニアピン賞】は、2H：岩佐憲明（初参加）　8H：田中達也
11H：槇野 慈　15H：藤巻春美（敬称略）となりました。

第 32 回　財団ヤマハ OB ゴルフ親睦会レポート 2017 年 7 月 20 日

　第 32 回大会は、2017 年 7 月 20 日篭坂ゴルフ

クラブにて開催しました。当日は、霞みがかった
天候と標高 800m の高原で、都心に比べ暑さを感
じないゴルフ日和となりました。雄大な富士山は
残念ながら拝むことはできませんでしたが、5 組
17 人の参加者（内女性 4 名）は無事プレイを終
了することができました。

　昨年退社されました藤巻春美さんが初優勝しま

した。事前に合宿されて参加されたことが功を奏

したようです。

　最近は女性の活躍が目を見張る財団 OB ゴルフ

コンペになっています。

　続きまして、第 33 回大会は、2017 年 11 月 17

日レイク相模カントリークラブにて開催しまし

た。当日は、爽やかな秋晴れの中、紅葉に色付い

た木々がプレイヤーを歓迎しているようです。今

年度最後の大会は、６組 21 名（内女性６名、初

参加１名）のご参加をいただき無事プレイを終了

しました。

　今回も優勝は前回に続き女性になりました。唯

一アンダーとなるネットスコア 71 での優勝です。

ベスグロ賞は雑賀辰雄さんでグロス 87 でした。

次回は、今年 5 月 14 日（月）富士小山ゴルフクラブを予定してお
ります。奮ってご参加いただきますようお待ちしております。

第 33 回　財団ヤマハ OB ゴルフ親睦会レポート 2017 年 11 月 17 日

順　位 プレイヤー GROSS（OUT / IN） HDCP NET

優　勝 増子明美 105（53/52） 34 71

準優勝 今　憲行 103（52/51） 30 73

3 位 永井口咲子 101（47/54） 27 74

  世話役：烏野隆弘
unofamily@jcom.home.ne.jp 

【ニアピン賞】は、2H：雑賀辰雄　6・15H：槇野 慈
11H：笠井英彦（敬称略）となりました。

（敬称略）

プレイ前の参加者全員で記念写真

写真左：前回優勝の大
屋洵さんから藤巻春美
さんへ優勝の授与

プレイ後授与式での記念写真

写 真 左： 前 回（ 第 32
回）優勝者の藤巻さ
ん（右）より、増子明
美さんへ優勝の授与

烏野隆弘



テニス同好会
2017 年度　秋季合宿レポート 10 月 2 ～ 3 日

　さあ、スタートです。例年の個人戦にチーム対抗戦が
加わったことで、皆さん自分のチームの応援に必死、今
までの合宿ムードとは一味違う高揚感に包まれました。
私のチームのキャプテン金森さんは、メンバー 3 人を大
いに励まし、1 人 1 人の良い面を誉めながら、とにかく
必死で引っ張ってくれたのですが、残念ながら我がチー
ムは４チーム中４位。最下位でした。でも、何と楽しかっ
たことか！　順位に関係なく良い思い出となりました。

　最終的に、チーム対抗戦では山内、大島、鈴木（宣）、
鈴木（康）のチームが優勝（写真下左：見事チーム優勝の 4 人）。
個人では嬉野さんが前回から大きく躍進しての優勝でし
た（写真下右：初優勝の嬉野さん）。
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　例年は 10 月下旬が多かった秋季合宿でしたが、今回は提案された幾つかの候補日がメンバーの都合

と折り合わず、結局、妥協案として出た 10 月 2 日 3 日で最終決定となりました。メンバーが多くなる
事は有難いことですが、反面、日程一つを決めるのも大変な作業です。世話役の夏原さんご夫妻、本
当にご苦労さまです。

テニス同好会のお問合せ・お知らせ 初めてのチーム対抗戦は大いに楽しく盛り上がりました。次回は今
年５月に御殿場「時の栖（すみか）」にての開催予定です。ぜひ多く
の皆さんのご参加をお待ちしています。

  世話役：西岡 晃
nishioka@d03.jcom.net 

　いつものように 12：00 に河口湖駅前に集合して、昼食
は恒例の和食の店「やまぼうし」。すぐ傍に広がる河口湖
をバックにした松花堂弁当はいつもながら上品で美味い。

ここはメンバー
の最初のコミュ
ニケーションの
場であり再会を
喜び合う連帯の
場でもあります

（写真：河口湖畔で

の昼食）。

　会場はここ数年定番の河口湖に近いリゾートホテル。
参加者は 16 名。財団からは鈴木（宣）さん、金森さん、
そして私西岡の３人でした。今回はいつもの個人戦に加
えチーム対抗戦の要素が加わったことで、皆さんの顔に
はどこか期待と緊張ムードが漂っていました。16 名の
メンバーが 4 チームに分かれて総当りし、最後に順位決
定戦を行います。心配な天候でしたが、残念なことに現
地に着くと同時に小雨がパラつき始め、インドアコート
を借用してのゲームと変わりました（写真上：初めてのイン

ドアコートでの集合写真）。

西岡 晃



ヤマハ音楽振興会同窓会通信 VOL.348

 Facebook
「ヤマハ音楽振興会同窓会」（非公開）グループのお知らせ

Facebook

に
登
録
。

ア
カ
ウ
ン
ト
を
作
成

Facebook

に
ロ
グ
イ
ン

「
ヤ
マ
ハ
音
楽
振
興
会

同
窓
会
」
を
検
索
。

ク
リ
ッ
ク

メ
ン
バ
ー
（
友
達
）
申
請

管
理
者
か
ら
申
請
許
可

完
　
了

〈登録完了までの流れ〉

■事務局が管理している、同窓会会員のみ参加が可能なグ
ループ。非公開ですので、会員間で安心して書込が可能。

■「ヤマハ音楽振興会同窓会」を検索し、友達申請が済めば
スタートです。皆さまの参加をお待ちしております。

 TOPIC
　 僕 ら の ポ プ コ ン エ イ ジ ～ Forever Friends, Forever 
Cocky Pop 〜コンサートの 2018 年の開催が発表されま
した。出演は、14 のアーティストとユニット。５月に
4 公演が予定されている。一昨年に始まったコンサート
は今年で 3 年目を迎え、期待が膨らむ。どの曲を歌って
くれるのだろう。どんなパフォーマンスをしてくれるの
だろう。それぞれの会場での共演が今から楽しみだ。

ヤマハ音楽振興会同窓会通信　第 34 号
2018 年 1 月 31 日発行　通巻 34 号
発 行 元：ヤマハ音楽振興会同窓会
発 行 人：酒井 勉
編 集 長：菅 義夫
編集委員：荒井輝四郎　生駒芳正　石井ふみ子　石原勝年
　　　　　烏野隆弘　緒方 実　西岡 晃　渡辺 章 （50 音順）

〈同窓会事務局メールアドレス〉
お問合せ、ご感想・ご意見は下記のアドレスまで

z.dousoukai@gmail.com

大懇親会 こぼればなし

【出演】相曽晴日、石川優子、伊丹哲也、伊藤敏博、辛
島美登里、クリスタルキング・ムッシュ吉﨑、柴田ま
ゆみ、庄野真代、杉山清貴、スリーハンサムズ、高原兄

（元アラジン）、谷山浩子、三浦和人（元雅夢）、Chage
【日程】5/5 神戸国際会館、5/6 府中の森芸術劇場、
5/12 よこすか芸術劇場、5/20 サンシティホール（埼玉）。
詳しくは、ホームページ http://popconage.com まで。

荒井輝四郎さん

生駒芳正さん

　昨年 12 月 2 日大懇親会で、開場時に東京会場で流れていた映像にお気づきでしたでしょ
うか。それは、第 1 回から９回までの大懇親会の模様を 30 分にまとめたダイジェスト版。
トータル 10 時間を越える膨大な量の映像を撮りづけた荒井輝四郎さんと、その編集に携
わった生駒芳正さんのこぼればなしを紹介します。

　「今日は（大懇親会が）10 回目なんです
けど、ビデオ撮影をしていると食べること
もできないんです」とは、これまで大懇親
会を撮影し続けている荒井さんの談。「素晴
らしいのは、その編集をした生駒さんです」。
　「切りたくないシーンがいっぱいありまし
て、それを 30 分にするのに、だいぶ苦労
をしましたけれども、懐かしい人がいっぱ
い出てくるんで、楽しんで見せていただき
ました。皆さんも楽しんで（観て）くださ
い」生駒さん談。
　大懇親会の前日にダイジェストの最終
チェックをしていたところ、第 3 回が第 5
回の映像だったことに気づく。大量の映像

から探し直して、第 3 回を見つけたのが夜
の 9 時。そこから再編集を開始。終了した
のが午前 1 時だったそうです。
　そして翌朝。悪いことは続くもの。千葉
県在住の生駒さんが当て込んでいた早朝の
特急はあいにく、土休日運休。途方に暮れ
ながら、各駅停車や快速を乗り継いで東京
を目指したのでしょう。
　「ついていない一日が始まるんじゃないか
と思ったけど、非常に楽しい同窓会じゃな
いかと思います」大懇親会終了後の感想。
生駒さん、ご苦労さまでした。
　大懇親会の映像記録は同窓会の貴重な財
産。お二人の労に感謝申し上げます。

荒井輝四郎さん



お名前 旧姓 お住まい 一言メッセージ

相 澤 英 樹 足立区（東京） ご盛会を祈ります。

青 木 　 崇 厚木市（神奈川）

今回は不義理をお許し下さい。こわもての岸さん、大人の酒井さん、誰よりも
大切な袰川のおっかちゃん、一番の仕掛け人越っちゃん、記録残しの生駒さ
ん、皆様によろしく。自由旅人・荒井さんには一応、了解をもらいました。10
周年おめでとう。

秋 吉 圭 介 福岡市中央区 在職時代は単身生活が永かったので、現在は生まれ育った福岡に腰をすえ、妻
の音楽活動のサポートと 1 年前から趣味で水彩画を始めました。

芦 川 敦 子 石井 稲城市（東京） 3 月に初孫が生まれた一方、9 月には主人の母が倒れ、“ 介護 ” と “ 孫育て ” で大
忙しです。

安次富みどり 髙辻 藤沢市（神奈川）
いつもお世話になります。南に江ノ島、西に富士山を仰ぎ、新チャリ飛ばして
遠方のスーパーをはしご。夏にありがとう、口ずさみながら、こんな日常生活
を有難く好んでおります。皆様、いろいろありがとうございます。

飯 島 輝 子 石田 川崎市多摩区 幹事の皆さまいつも御世話さまです。この七月に結婚した娘の雑事で、残念で
すが欠席いたします。楽しい会でありますよう、お祈りいたします。

池 畑 久 之 杉並区（東京） 当日は所用があり伺うことが出来ません。ご盛会をお祈りしております。
生 駒 芳 正 大網白里市（千葉）左手が思う様に動かないのが苦労ですが、元気に頑張ってます。

石 井 ふ み 子 世田谷区（東京）

「同窓会事務局」に係わって 10 年。毎年みなさんが、かつての仕事仲間と旧交
を温めたり、在職中にはあんまり親交のなかった同窓生と話す機会ができて、
新たな交流が始まったり、そんな機会を提供してきたこの大懇親会が、10 年続
いてきたことに感慨を覚えます。

石 井 益 雄 札幌市西区 ☆マイペースに元気にしております

石 井 搖 子 今井 横浜市神奈川区
揺子→搖子に訂正、お願い致します。普通、揺子（揺れる）という名前をつけ
ませんよね。病院、銀行等々、必ず説明しないと分かってもらえません。よろ
しくお願いします。

石 川 惠 子 砂長 清瀬市（東京） いつもお世話になっております。今年、合唱団に加えていただき初出演する予
定です。宜しくお願い致します。

石 川 二 葉 渡辺 新宿区（東京） 介護が必要な実家の両親の都合があり、残念ですが欠席致します。ご盛会をお
祈り致します。

石 田 み ど り 浜野 富田林市（大阪）

財団では、管理部に在籍していました。現在は大阪に住んでいます。現在は東
京にある温熱療法のイトオテルミー石田みどり支部の支部長として、大阪の療
術所と、東京の支部を行ったり来たりしています。12 月 2 日は東京にいます
が、あいにく支部勉強会の講師をつとめるため出席出来ず残念です。また、昨
年の同窓会の時御案内させて頂いたﾊﾞﾝﾄﾞ ｢kogakusyu 翔｣ の練馬文化センター
でのライブにお越し頂きました方々に厚く御礼申し上げます。テルミーや koga-
kusyu 翔に興味のある方はお気軽に連絡下さい！！

石 塚 良 一 世田谷区（東京）
仕事キープが有り参加出来ず残念です。今年も八神純子をサポートして参りま
した。2018 年、精一杯皆様に楽しんで頂ける様がんばります。自分自身が一番
楽しんでいます。

和 泉 利 子 目黒区（東京）
この日、元ヤマハプロダクション所属だった、相曽晴日 35th コンサートが青山
で同じ時刻に開催されます。当日はボランティアスタッフとしてサポートする
予定です。ご盛会をお祈りいたします。

市 川 　 昇 札幌市南区 元気にしております。皆様のご健康をお祈りいたします。

市 來 四 郎 川崎市麻生区
先日、身長を測ってみたらナント財団時より 1.5 センチ程縮んでいました。早
速、近くの小学校へ出向き、カアカアとカラスが鳴く中、雲梯にしばらくぶら
下がってみたりしたのでした…。ワン！

伊 藤 恭 子 大久保 名古屋市北区

今年もまた、高校球児の息子の学校の予定が入っており、東京まで行くことが
できません。いつか、いつか必ず東京の会場へ行けることを祈りつつ、今回も
欠席させて頂きます。名古屋での中部エリア会に参加できる様、調整してみま
す。幹事の皆様、おつかれ様です。

一言メッセージ集
第 10 回ヤマハ音楽振興会同窓会〈大懇親会〉に、返信ハガキや E メールなどで寄せられた一言メッ
セージを掲載させていただきます。懐かしいお顔を思い出しながらお読み下さい（五十音順・敬称略）。
なお、メッセージは昨年 12 月 2 日時点のもの。日付はそのまま掲載しております。
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お名前 旧姓 お住まい 一言メッセージ

井 上 桂 子 内田 横浜市瀬谷区

なかなか予定が合わず残念です。その日は先約がすでに入ってしまっていて…。
今年は 1 月末に母を見送り、7 月は家族がみんな病気になったり思うような 1 年
ではなかったです。まずは、“ 健康ありき！！”　これしかありません！！　Golf は
絶対にやめずに続行です！！　皆様もお元気で！！

井 上 純 子 榎本 吉川市（埼玉）

今年の 3 月で還暦になりました。4 月に初めて伊勢神宮へ参拝、11 月に次男の
結婚式、来年 3 月には長男に初孫誕生と多忙な 1 年です。人生 60 才からと言い
ますが、それがやっとわかる年令になりました。先輩の皆様方を見習い、増々楽
しんで生きたいと願っています。今年もお会いできる事、楽しみにしています。

井 上 雅 道 さいたま市浦和区 頭も身体もアンダンテからラルゴへと移りつつあります。様々な想い出とこれ
からの思いを豊かに（ラルゴ）求めていきたい昨今です。

井 本 　 織 林田 港区（東京）

最近 1 年が本当に早いなぁと感じていますが、みな様お元気でしょうか？　又、
今年も同窓会が開催されますこと、ひとえに事務局幹事の諸先輩方のおかげと
感謝しております。ありがとうございます。1 人息子も中学生になり、昼間は
細々と仕事を続けているものの、時間が空いたのを機に体力作りに週 1 夜、
ZUMBA というダンスを始めました。楽しいです！

袰 川 昌 代 横浜市港南区

先日、学生時代の同期会がありました。年を重ねると「ここが痛い」「病気入院
をした」と皆何やかやと具合が悪い状況が多いようでした。かく云う私は、記
憶にある限り風邪もひいた事もなく、身体は元気です。が……頭は？？　徘徊を
しないようにしなくっちゃ！

岩 崎 京 子 荒川 江東区（東京） かわりばえのしない生活をおくって、また、一年たってしまいました。

上 野 奈 津 子 福岡市

おかげ様で今年の 7 月に無事、定年退職を迎えました。1980 年入社以来 37 年、
善き仲間に恵まれ、充実した時間を共有させて頂きました。初めての同窓会。
なつかしい方々にお会いできるのを楽しみにしております。どうぞよろしくお
願い致します。

内 垣 　 明 横浜市青葉区 読書　時々　旅行　あと何年？

烏 野 隆 弘 世田谷区（東京）
海外に居る家族や親戚と Skype を使って TV 電話をしています。今回、10 回記
念懇親会においても東京に来られない会員の皆様と Skype を通じて会えること
を楽しみにしています。これを機に各地でも懇親会を開かれると良いですね。

大 木 邦 夫 横浜市都筑区 相変わらず余暇を楽しむ毎日です。

大 崎 祥 枝 橋本 豊島区（東京） ご案内をいただきまして、ありがとうございました。皆様、いつも元気にハツ
ラツとなさっていて元気をいただきます。

大 沢 康 二 川崎市宮前区 相変わらず土曜日はいつも用事が入っていて、今回も欠席です。申し訳ありま
せん。元気で過ごしています。皆様によろしく。

太 田 辰 美 大田区（東京） 幹事の皆様、いつもありがとうございます。夫婦ともに高齢者の仲間入りを
し、まあ、元気に暮らしています。

太 田 直 幹 浜松市 欠席させていただきます。ご盛会をお祈り申し上げます。

大 谷 敦 子 田中 西東京市（東京） 事務局の皆様、今年も同窓会を企画して下さり、有難く、楽しみに、参加させ
て頂きます。宜しくお願い致します。

大 地 達 夫 御宿町（千葉） 相変わらず多忙な日々をおくっています。

大 亀 最 治 横浜市青葉区 お陰様で元気でおります。目が少し見づらくなって来ましたが、大丈夫です。
スポーツクラブで仲間と楽しくやっています。

大 室 了 有 大室有 南相馬市（福島）

皆様には大変ご無沙汰をしております。毎回お便りを楽しみに拝見させて頂いて
おります。退社して以来永い年月が過ぎましたが、ヤマハでの時は一生の思い出
として胸に刻まれています。遠方と僧侶という事で時間のやりくりがなかなかつ
かず出席が出来ませんが、皆様とお会い出来る日を楽しみにしています。現在、
人気（ひとけ）の無くなった町の中で、正しく隠遁生活をしています。

大 屋 　 洵 鎌倉市（神奈川）

二才の孫が時々娘と一緒にやってきます。来ると決まった時から我家に滞在中
は大変楽しい（しかし、つかれます）。孫が帰った時は、一瞬さびしい感じがし
ますが、ホッとした感じの方が強い。やはり “ 孫は来て良し、帰って良し ” です
ね。実感しています。

大 和 田 　 征 府中市（東京） 皆さんお元気の事と思います。12/2 は趣味でやっているリコーダーのコンサー
トですので欠席します。楽しい時間をお過ごしください。

小 笠 原 恵 子 丸山 御殿場市（静岡） この日もボランティアが入り、残念ですが欠席させていただきます。毎日、ボ
ランティアで始まり、ボランティアで終り、その合間に仕事をしています。

岡 田 信 一 練馬区（東京） ヤマハホールのおとなのバンドイベントとぶつかってしまいました。残念です。

岡 野 美 代 子 文京区（東京） 初めて弁護士さんと 1 対 1 で話しました。頭が良いですね。疲れました。
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小 川 哲 史 横浜市都筑区
皆様、お元気でしょうか？　「年齢はただの記号でしかない」と気軽に費やした
この数年。が、余りにも「コト」の無知さに焦りを覚える昨今。「老い」を肯定
的に受け止めるにしても、単なる記号が重く圧し掛かる今日明日。

沖 田 義 春 広島市 ご案内ありがとうございました。皆さんに〝会う〟　楽しみです

奥 田 絹 代 広島市安佐北区
いつもご案内ありがとうございます。残念ですが今回も参加出来ませんが……
インターネットテレビ電話で参加させていただきますので、よろしくお願いし
ます。

奥 村 香 織 横溝 世田谷区（東京）
25 年続けたフラワーアレンジメントの仕事に一区切りつけ、羊毛を染めたり、
紡いだり、編んだりしながら、残りの人生について模索中です。今回初めて同
窓会に出席させて頂きます。どうぞ、よろしくお願い申し上げます。

尾 崎 　 豪 相 模 原 市（ 神 奈
川）

幹事の皆様。いつもありがとうございます。今年も平穏で健康な一年でした。
友人との美味しい食事と楽しい語らい、家族との小旅行やコンサートなど、小
市民的な爺さんライフです。

大 佛 宣 彦 四日市市（三重） 名古屋のミニ大懇親会に出席致します。皆様にお目にかかれる事を楽しみにし
ています。

小 澤 智 子 目良 朝霞市（埼玉） 事務局の皆様、いつもありがとうございます。平日は大学での事務の仕事。休
日は弱視の当事者団体の活動など、元気に忙しくしております。

越 智 龍 尚 江戸川区（東京） 財団同窓会の立上げの時からスタッフをしており、時がたつのが本当に早く感
じます。今後とも益々の充実・発展。祈っております。

落 合 行 男 横浜市都筑区
皆様、お元気ですか。生憎と都合があり、出席できず残念です。私はお陰様で
元気にしています。目立つ活動はしていませんが、この会が盛り上がる様、
祈っています。又の機会にお会いしたいと願っています。

笠 井 英 彦 新宿区（東京） 残念ですが欠席です。

梶 野 麻 子 横浜市緑区 いつもご連絡ありがとうございます。盛会をお祈り申し上げます。

片 山 和 子 榎並 札幌市東区

いつもご案内いただきありがとうございます。今年も楽しみに参加させていた
だきます。開催スケジュールについて、12 月第一土曜日は、ヤマハ仙台支部の
忘年会と重なります（近年はスケジュール固定）。次回以降はご配慮いただける
とありがたいです。

角 　 浩 子 堀 川崎市宮前区 いつもお世話になっており有難うございます。幹事の皆様に感謝申し上げます。
10 周年おめでとうございます。

門 原 　 頌 志摩市（三重） 賢島に住んで 7 年になり、150 本のバラの手入れと釣り、そして JAZZ Live を
楽しんでいます。

金 井 弘 志 北区（東京）

久しぶりに皆さまとお会いできることを楽しみにしておりましたが、体調をく
ずし、通院の現状です。禁酒の令もでており全くつまりません。美酒、美食で
の歓談。誠にあこがれの齢となりました。ご盛会をお祈り申し上げます。幹事
様、ご苦労様です。

金 尾 信 子 奈良林 豊中市（大阪）
関西エリアのミニ懇親会の世話役をしており、東京には参れません。Skype で皆
様とお会いできると思います。ご盛会をお祈りします。小学校の放課後子ども
クラブに勤務しながら、朗読の活動をしています。

金 森 康 泰 横浜市青葉区
今春孫が幼児科に入会し、毎週楽しんで通っている様子、嬉しく思っておりま
す !(^^)!　まさに “ お母さんのお母さんも通っていた ” という時代の到来を実感
しております。

鴨 井 次 郎 渋谷区（東京） 皆様にお会い出来るのを楽しみにしています。

川 口 哲 生 立川市（東京）
27 年前に財団を退職したので、長い間、若輩同窓会員でしたが、昨日（12/1）
にめでたく還暦を迎え、やっと “ 正会員 ” になれた気がしています。同期が新メ
ンバーに加わるのが楽しみです。

川 島 智 江 御殿場市（静岡） いつもありがとうございます。仕事と重なり残念です。また参加できる日を楽
しみにしています。

川 村 光 江 仙台市青葉区

事務局の皆様、いつもありがとうございます。そして全国のヤマハの皆様、お
元気ですか！！　たぶん皆さんも観ていると思いますが、NHK テレビの『ドキュ
メント 72hours』では、本当に普通の人々のドラマがありますよね。笑顔の中
の奥底に一人頑張るその背中に……いろいろな思いや覚悟に “ 人生 ” を考えさせ
られますネ。私の今日の一日も人生だ！！　大切に生きようと思うこの頃です。

菅 　 義 夫 品川区（東京） 皆様にお目にかかれること。楽しみにしております。

菅 野 　 愛 横浜市泉区 NHK ラジオ『基礎英語 3』の制作委託がお陰様で 20 年になりました。エンタテ
インメント制作もがんばります。
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上 林 健 吾 鎌倉市（神奈川）

当日、皆さまにお会いするのを楽しみにしております。近況は、年相応の受
信、週 1 〜 2 テニス、家庭菜園、NHK『ラジオ深夜便』、NHK-TV『野菜の時
間』、『趣味の園芸』、『日曜美術館』等を楽しんでいます。鎌倉駅から徒歩 10 分
の「妙本寺」の借地に住んで 40 年、この寺は、800 年前に北条時政と戦って敗
れた比企能員の屋敷跡。「悲劇の舞台」ですが、ここから、北条一族が権力を持
ち始めたのです。今一度、鎌倉の歴史を調べてみようと思っています。

岸　　 昭 大和市（神奈川）
1．財団同窓会 10 周年　2．ヤマハ OB 連合会設立 30 周年　私事ですが来年は　
3．リフォーム会社を設立して 20 年　4．後期高齢者の仲間入り（75 才）　まだ
まだ元気に頑張りたいと思っています。

窪 野 正 男 袋井市（静岡） 案内をありがとうございます。皆様との再会が楽しみです。

熊 谷 孝 司 行田市（埼玉） 幹事の皆さま、いつもありがとうございます。趣味の野菜作り、造園・植木の
仕事と、もっぱら肉体労働をしています。

倉 林 政 和 さいたま市緑区 ご苦労様です。

小 坂 祐 子 田巻 江戸川区（東京） 今回も諸事情により欠席致します。年相応に元気に過ごしております。

今 　 憲 行 三鷹市（東京） 初めての参加です。よろしくお願い致します。

酒 井 　 勉 横浜市青葉区 年に一度、懐かしい職場仲間と会える懇親会は楽しみです。多くの皆様に参加
して頂けるといいですね。

酒 井 由 紀 枝 杉野 北九州市八幡西区
ヤマハを退職して数十年……このような形でつながっていて、とても幸せなこ
とです。スタッフの皆様ありがとうございます。今年は「九州ミニ懇親会」〜楽
しみにしています。

桜 井 教 司 大田区（東京） いつも欠席ですみません。なかなかタイミングが合わず、一度顔を出したいと
思っているのですが……みなさんに宜しくです。

佐 々 木 奎 樹 仙台市青葉区 元気で−す。秋の夜長に飲む酒は、酒種を選ばずともうまい……皆様のご健康
を祈ります。

佐 々 木 順 子 斎藤 北佐久郡（長野） 軽井沢に定住して 3 年になりました。自然の中で楽しく過しています。

佐 藤 香 子 荒井 杉並区（東京）
息子の影響で私も剣道をはじめ、どうにかがんばっております。今回は顔を出
してみようと思っていたのですが、某（財）ヤマハ大先輩のコンサートもあり、
またの機会にと思います。

佐 藤 金 一 札幌市豊平区
年齢相応にいろいろと故障が発生しておりますが、何とか元気に過ごしており
ます。ヤマハセンターで合唱と声楽指導を続けており、生徒の皆さんと歌うこ
とで、元気をもらっております。

佐 藤 久 美 田中 川崎市中原区 ヤマハ通信、楽しく読ませていただいています。ありがとうございます。

佐 藤 千 朗 加賀 東大和市（東京） 残念ながら、用事があり欠席させて頂きます。盛会をお祈りしています。

柴 田 紀 子 蔀 ふじみ野市（埼玉）

事務局の皆様、素敵な企画をありがとうございます。残念ですが、今回は欠席
いたします。昨年子供二人が結婚。今年 2 月初孫が生まれ、仕事ももうおしま
いにしようかと思いましたが、もう少し続けることにしました。玉置浩二さん
のファンも続けていてコンサートを、地方にも出かけて楽しんでいます。皆様
にもよろしくお伝え下さい。

白 坂 公 夫 えびの市（宮崎）

例年とするとちょっと早かったのですが、10 月 6 日に稲刈りしました。今年は
台風が当地を逸れてくれて、おいしいヒノヒカリが穫れました。Facebook で皆
さんのご活躍を見るにつけ、もうしばらくは現役でいようと思います。今回は
参加できません。

杉 浦 陽 子 北原 大和市（神奈川）
12/9 の老人ホームへのボランティア訪問を控え、合唱団の練習が有り、欠席致
します。盛大な大懇親会開催との事。お慶び申し上げます。皆様の御健康と御
活躍をお祈り申し上げます。

鈴 木 桂 子 河原 練馬区（東京）

事務局の方々、いつも素敵な会をありがとうございます。今回は記念となる第
10 回ということで、盛大な会になりそうですね。おめでとうございます。残念
ながら、今回は予定が立てこんでいる為、出席できません。益々の盛会をお祈
り致します。

鈴 木 康 司 多摩市（東京） 中島みゆき『夜会工場 VOL.2』福岡公演初日の為、残念ながら欠席します。

鈴 木 達 也 渋谷区（東京）

当日は岩見真佐子さん（ソプラノ）と新居由佳梨さん（ピアノ・JOC 出身）の
演奏会をプロデュースと当日ナレーターも引き受けていて、残念ながら欠席で
す。お二人共、芸大卒ですが、岩見さんのお母さんはヤマハ音楽教室講師の第
一期の方です。

鈴 木 宣 義 町田市（東京） 旅行、テニス、囲碁、それに若干のアルバイトと忙しくも楽しい日々を過して
います。
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鈴 木 博 志 我孫子市（千葉） 退職して丸 7 年。初めて出席します。宜しくお願いします。

鈴 木 裕 二 世田谷区（東京）

仕事をしている日のため、残念ながら欠席させていただきます。相変わらず週 4
日の仕事と（70 才過ぎても続けて働けそうです。充実しています）、6 畳の畑で
50 種類ぐらいの野菜（今は、じゃがいも、レタス、春菊、水菜、白菜、キャベ
ツ、大根、ブロッコリー、ほうれん草、小松菜、しょうが、唐辛子）を育てて
います。皆様のご健康をお祈りします。

須 見 康 彦 足立区（東京） 参加バンドのメンバーと『やすらぎの郷』にエキストラ出演。有馬稲子さん、
上條恒彦さん、常盤貴子さんらと共演。本年最大の予期せぬ出来事でした。

陶 山 孝 子 松江市（島根） 地方ならではの四季を楽しみつつゆっくりですが何とか元気で過しています。
今年は「ミニ大懇親会同時開催」とか…報告レポート。楽しみにしております。

多 尾 義 幸 ドイツ
2015、16、17 と日本に行きましたが、時期が大懇親会と合わず、残念に思っ
ています。毎年、同窓会に来れる様、宝クジ。ドイツで頑張ります。応援して
チョ。

髙 窪 好 子 河村 川越市（埼玉） 同窓会のご案内いただきありがとうございました。残念ですが、日程の調整が
つかず欠席とさせていただきます。盛会となることを祈っております。

田 頭 由 美 広島市西区
現在、造園会社の総務・経理の仕事をしています。土曜日は出勤日なので、今
回のエリアミニ大懇親会に出席できず、残念です。次回は日曜日の開催も検討
してください。

髙 瀬 俊 次 藤沢市（神奈川） 現在は　①地域のボランティア活動　②俳句　③ヤマハ OB 会の活動　が日常活
動の三本柱ですが、今春から①のウエイトが増し、多忙な日々を過ごしています。

髙 戸 隆 一 郎 芦屋市（兵庫） （仏）ルルド旅行で命の洗濯を済ませました。“ 加齢も楽し ” で毎日の知力、脚
力の後退と付き合う昨今。第 10 回、盛会をお祈り申し上げます。

高 野 長 一 仙台市太白区
同窓会、毎年最後と上京、はや 10 年目。日頃はヘボ絵を描きマイペース。時間
はそのワキを通り抜け、気がついたら 82 才をクリアーします。最近は「もうい
くつ寝るとオリンピック」の心境です。これからも、よろしくお願い致します。

髙 野 真 紀 子 田中 中野市（長野）

雨の多い秋になり畑の仕事、苦労しています。お天気一番、健康二番（?）　懇
親会の当日には無事、収穫を終えられていますよう念じています。10 年もの長
きにわたって、お便りやパーティーの準備などなど、お世話頂いた関係者の皆
様には感謝申し上げます。益々多くの皆様が集い、楽しむ会となりますようお
祈りいたします！

高 橋 恵 津 子 さいたま市大宮区 今年から趣味のマンドリン演奏に再チャレンジしてます。地域施設でのボラン
ティアとか小演奏会でアンサンブルを楽しんでます。

髙 橋 秀 文 墨田区（東京） 相変わらず音楽を楽しんでいます。

瀧 山 智 子 横浜市青葉区 いつもお声がけいただき、ありがとうございます。今年も、皆様の元気なお姿
を拝見できるのを楽しみにしています。

竹 田 眞 和 新潟市 猫語の研究がなかなかはかどりません。

武 濤 京 子 大村 千代田区（東京）
インターネットで各地をつなぐとのこと、素晴しいアイデアですね。法事で東
京を離れているため出席がかないません。残念です。盛会をお祈りしておりま
す。

田 丸 且 行 名古屋市天白区 皆様にはお変わりなくご健勝の事と思います。おかげさまで無事、日々を送っ
ております。

辻 野 　 長 横浜市青葉区 楽しくよき時間をお過し下さい。

辻 野 洋 子 大日向 横浜市青葉区 いつもご連絡を頂き有がとうございます。今年、孫が 2 人増えて、5 人になりま
した。孫のイベントも多く、大変申し訳ありませんが欠席させて頂きます。

土 田 み ゆ き 堀 横浜市中区
いつもご連絡ありがとうございます。都合がつかず、欠席させていただきま
す。記念すべき第 10 回の大懇親会のご盛会と、皆様の益々のご健勝をお祈りし
ております。

鶴 岡 悦 子 横浜市磯子区 今年は還暦を迎え、映画は安く観られるけどなんとなく老いた気分。さて、何
かをまた変えて行く岐路に立ったのかな。前に進め〜で頑張ります。

鶴 田 弘 志 東久留米市（埼玉）現在、妻が重病の為、看護で病院通いの毎日です。今回は残念ですが欠席させ
ていただきます。

鶴 田 義 博 船橋市（千葉） 渋谷エレクトーンシティもいよいよ閉館となります。jet も会員の減少で、いろ
いろと大変ですが、頑張ってエレクトーン普及・指導に力をそそいでおります。

手 島 由 美 佐藤 仙台市泉区 事務局の皆様、いつもありがとうございます。そして、お疲れさまです。

遠 見 一 朗 奈良市 ご案内ありがとうございます。12 月 2 日は大阪で開かれる「ミニ大懇親会」に
参加予定です。
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戸 所 弘 子 岡 川崎市麻生区 本当に残念ですが、家の都合で出席できません。石原さん、石井さん、お世話
様です。出席できなくて申しわけありません。

中 谷 信 次 野々市市（石川） 目下、糖尿対策で一日中歩いています。血糖の値も改善し、体重も 1 年で 8kg
おとしてガリガリです。同窓会が盛況になる事を祈っております。

中 西 　 正 長久手市（愛知） 第 10 回大懇親会記念大会開催、おめでとうございます。中部エリアでも初めて
懇親会を同日に実施予定です。今後共宜しくお願い申し上げます。

中 村 惠 美 子 西野 葛飾区（東京）

財団懇親会も 10 周年 　おめでとうございます 　事務局の皆々様。毎年ご苦労
様です。私は主人と 22 才になる息子、ネコ 5 匹と変わりなく過しております。
そろそろ私の同期達も定年を次々迎えていますネ 　皆の第 2 ステージの幸せを
祈念しています 　先日『やすらぎの郷』というドラマに須見主任が出演されて
るのを発見 　しました 　全くお変わりなかったです

中 村 多 絵 加藤 横浜市青葉区
大懇親会のご連絡ありがとうございます。会のご発展を伺うにつれ、1 人ひとり
の皆様の「ヤマハ愛」の大きさを感じています。短い在籍の私の中でも、「ヤマ
ハブランド」があることを感じるこのごろです。ご盛会を心より祈っております。

難 波 陽 一 世田谷区（東京） 第 10 回の大懇親会の開催、おめでとうございます。新しい企画でより多くの仲
間とお会い出来るのを楽しみにしております。

新 納 雅 子 森 調布市（東京） 残念ながら伺えません。皆様でお楽しみください。

西 岡 　 晃 町田市（東京）
7 月に古稀を迎えました。昨年は大病を経験し、そのお陰で健康でいることが当
たり前でないことを痛感しました。元気になった体に感謝しつつ、毎日を明る
く楽しく生きていきたいものです。

西 岡 た づ る 志摩市（三重） 相変わらず母の介護とアルバイトにあけくれております。

額 賀 佐 恵 美 戸松 佐倉市（千葉）
現在、羊毛フェルトの講師をしており、生徒が 60 余名おり、当日は仕事のため
伺えません。盛会を祈念しております（Facebook → http://facebok.com/toma-
to11cats/）。

萩 原 　 淳 八王子市（東京）
本年 10 月 21 日に定年退職をしました。引き続き、ヤマハミュージックエンタ
テインメントホールディングス馬場で仕事をしています。初めての参加になり
ますが、よろしくおねがい致します。

橋 本 伸 雄 札幌市北区
財団同窓会も第 10 回を迎えるのですね！　これまで支えて来て下さった関係者
の皆様のご尽力に深く感謝申し上げます。今回は各エリアのミニ大懇親会が行
なわれ全国に拡がりが……今後の益々の発展をお祈り申し上げます。

長 谷 川 彰 介 仙台市青葉区 東北ミニ懇親会（仙台）に参加します。よろしくお願いします。

馬 場 辰 毅 糸島市（福岡） 10 回目の懇親会おめでとうございます。私の方は相変わらず体調不良にて欠礼
いたします。楽しい会となりますよう祈っております。

原 　 和 男 横浜市青葉区

同窓会設立 10 周年に対して心からお祝い申し上げます。設立開始より幹事役で
ご尽力をして来た越智さん、岸さん、荒井さん、烏野さん、柴原さん等多くの
幹事の方々にお礼申し上げます。
ここ数年、ワイフは大きな手術を 3 回実施し、やっと元気になって来ましたの
で、自分にとって最後の夢であった、ヨーロッパ “ 列車の旅 ” を体験したく 11
月後半〜 12 月中旬にかけて行ってまいります。ヤマハ時代の思い出と共にと思
います。有難う。感謝してます。「時代」の歌を思い出してます。

原 　 雅 子 日進市（愛知） 名古屋でのミニ大懇親会に参加しております。

原 　 弥 生 横浜市青葉区 今年も仕事のため参加できず残念です。ご盛会をお祈り申し上げます。

張 替 滋 夫 世田谷区（東京） 事務局の皆さま、ご苦労様です。楽しみにしています。

久 永 雅 子 宇佐美 川崎市宮前区

今回は用事と重なり、残念ながら欠席させていただきます。主催者の皆様には
心から感謝申しあげます。我家は息子 2 人、25 才と 21 才。年々、時が経つの
が早すぎて、自分の歳は忘れてしまいました。。。また皆様と再会できる事、楽
しみにしています。

広 瀬 正 憲 横浜市磯子区 当日、仕事があり伺えませんが、ご盛会をお祈り致します。お世話になりまし
た皆様には、感謝とますますのご活躍を祈念申し上げます。

廣 瀬 義 勝 佐倉市（千葉） 当日楽しみにしております。

福 井 和 良 名古屋市千種区
毎年ご案内をいただいて、その内に、その内に……と思っていましたが、今年
は名古屋での「ミニ大懇親会」の方に出席します。東京会場の出席者の皆様の
ご健康とご長寿をお祈りします。私ももう 82 才です。

藤 井 千 津 子 梅田 大田区（東京） 幹事の皆様のご尽力に感謝申し上げます。ご盛会をお祈り申し上げます。

ヤマハ音楽振興会同窓会通信 VOL.3414



藤 﨑 　 豊 高槻市（大阪） 老いと病との闘いの毎日です。

藤 野 富 有 子 永見 文京区（東京） この春息子が就職し、配属が栃木に決まって 9 月から一人暮らしを始めました。
少し時間ができた分、実家の母の介護をしています。盛会をお祈りします。

藤 巻 春 美 横浜市保土ケ谷区

昨年皆さまとお会いした後、12 月に母が急死して、生活は一変しました。定年
退職後、母との生活はわずか 7 ヶ月で終わり、気ままなひとり暮らしになりま
した。今年の新企画楽しみにしております。幹事様、いつもありがとうござい
ます。

布 施 克 明 川崎市麻生区 10 周年、おめでとうございます。幹事の皆様、ご苦労さまです。感謝です。皆
さまとお会い出来る事を楽しみにしています。

古 屋 和 子 駒松 四日市市（三重） いつもお世話頂き、ありがとうございます。

細 川 知 嗣 茅ヶ崎市（神奈川） 事務局の方々には、いつもながら感謝です。今回、出席させて頂き、皆さんと
の旧交を温めたいと思います！

前 田 さ ち こ 藤原 杉並区（東京） 遅くなってしまいすみません！　楽しみにしております。

正 木 　 操 板橋区（東京）
12 月 2 日（土）は、残念ですが在任校の小学校で行事があり（もちつき）、勤
務日になっています。私は今、3 年生を担任して、あいかわらずの現役教師を続
けています。東京オリンピックまではがんばろうかなと今は思っています。

増 澤 　 徹 横浜市保土ケ谷区

今年も胡瓜を 4 本とトマトを 2 本栽培してみました。が、日照時間が短かかっ
たり、気温も上がらなかったりで最悪でした。特にトマトは、味がよいのです
が、実が小さくて、数も少なかったです。さぞかし、農家の方々は大変だった
でしょうね。

増 田 豊 彦 川崎市麻生区
仕事の為、欠席させて頂きます。残念です。引き続き音楽研究所の全日電研の
担当をしています。退職前と変わらない毎日です。皆さまのご健康を祈念申し
上げます。

益 本 ま ゆ み 谷本 横浜市鶴見区 私は所用のため失礼しますが、夫・益本義久が出席させていただきます。どう
ぞよろしくお願い致します。

松 下 美 子 立見 世田谷区（東京）

恵比寿とエピキュラスの制作室にいました。高齢者の仲間入りし、ダンナ・義
妹と義母のサポートをしています。学生時代の音楽サークルの活動は続けてい
ますが、だんだん人が減り大変です。でも「健康と音楽」とともに家庭とは別
の世界で楽しむ場があることは幸せですね。懇親会のご盛会と皆様のご健勝を
お祈りしています。事務局の皆様にもいつもながら感謝です。

松 永 　 仁 岐阜市
昨秋、定年退職し OB 会に入れて頂きました。今年は中部エリア懇親会に伺お
うと思いましたが、実家のお寺の行事が重なり、そちらにも伺えなくなりまし
た。皆様によろしくお伝え下さい。

松 本 洋 二 横須賀市（神奈川） 93 才になりましたが、なんとか元気に過ごしております。シニアオーケストラ
の編曲や指揮を続けていますが、ぼつゞゝ隠居かなあなどと思っております。

松 本 美 知 八王子市（東京）
私の今年の絶景ベスト 3 は（10 月まで）　①秋の高山祭の宵祭り　②吉野の山
桜　③多摩川のツバメのねぐら入り　心打たれる景色は尽きないですね。お勧
めを教えて下さい。

松 山 　 久 世田谷区（東京） “ 生老病死
4 4 4

” の後段 3 項の報に囲まれて生きている。そのうちに我が身にも……

三 浦 光 幸 岩瀬郡（福島）
仙台会場に参加します。6 月から町のシルバー人材センターの事務局で忙しく働
いています。仕事の都合で東京会場に行けないのは残念ですが、インターネッ
トテレビで皆さんとお会い出来るのを楽しみにしています。

三 神 　 徹 仙台市太白区 東京まででかけるのがだんだんしんどくなってきました。エリア懇親会の方に
出ようと思います。

水 谷 正 義 大阪市天王寺区 今年は大阪ミニ懇親会を大阪で実施します。世話人として地元開催が盛り上が
る様、頑張ります。

湊 　 慶 治 八千代市（千葉） 所用のため、今回は欠席いたします。お陰で達者に暮らしております。

宮 沢 千 枝 子 森 上尾市（埼玉）
事務局の皆様、いつもお世話様です。残念ですが欠席します。趣味の陶芸歴 20
年。12 月 2、3 日、作陶展やります。日々楽しく器作りに励んでいます。懇親
会のご盛会お祈りします。

宮 原 昌 子 横浜市緑区 皆様方のご健康を心より願っております。

村 田 恵 美 子 杉並区（東京） 今年 6 月に掛川城から懐かしいつま恋を眺めてきました。財団を 30 数年前に去
りましたが、当時の思い出は懐かしい限りです。

百 瀬 廸 男 小金井市（東京）
幹事の皆様、ご苦労さまです。「男やもめ」になって早いもので 8 年目を迎え
ました。逝きし人々を偲びつつ、家事に音楽にスポーツにと老体にムチ打って
日々、過しています。

森 　 完 次 国分寺市（東京） 相変わらず、ICU 国際基督教大学の学生会館で受付・運営のオヤジしてます。
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お名前 旧姓 お住まい 一言メッセージ

森 木 か を る 桑原 札幌市西区
今年は 5 月に音の輪コンサート、6 月にヤマハ目黒吹奏楽団 OB 合同演奏と、
2 回も大きなステージで吹く（Tp）ことができ夢のようでした。母との同居も
ちょうど 1 年、好きな事を続けながら介護もマイペースでやっていきたいです。

森 下 公 恵 斉藤 千代田区（東京） 恐怖の冬到来！！　息子の引率でスキー場通いが始まります。年末年始は苗場に
こもっています。

盛 田 和 男 北九州市（福岡） 「九州ミニ懇親会」に出席させて頂きます。

森 田 俊 朗 大館敏夫 大阪市天王寺区
仏教音楽の声明（しょうみょう）に少々ウルサい老僧として頑張っております。当
日は法要の為、出席できませんが、あと数年は毎日、四天王寺に出仕している
と思いますので、お立ち寄り下さい。

八 木 真 喜 子 上村 習志野市（千葉）
第 10 回記念大会開催おめでとうございます。残念ながら都合がつかず、欠席さ
せていただきます。また同窓会通信で、懐かしい方々のご様子。拝見できるの
を楽しみにしております。会の盛況をお祈りしています。

薬 師 寺 由 花 竹内 アメリカ 御無沙汰しております。ラスベガスに住んで 18 年。「ラスベガス大全」という
名前で観光情報をインターネット配信しています。

柳 本 　 勝 浜松市 皆様に宜しくお伝えください。未だ、毎日フルタイムで働いています。そろそ
ろ大学へ行って勉強したいと考えています。

八 幡 洋 一 郎 名古屋市名東区 中西正・世話役のもとに 12 月 2 日中部エリア（東海・北陸）の OB 懇親会を予
定しております。

山 口 恒 司 練馬区（東京） 今年は参加できそうです。宜しくお願い致します。

山 口 隆 一 府中市（東京） 事務局の皆様には、大変お世話になり、ありがとうございます。マイペースで
元気に過ごしております。

山 下 ま り 水野 世田谷区（東京）
御無沙汰しております。プロダクション課にいました山下（旧姓・水野）で
す。この度、同期の渡部美穂子さんからお招きを受け、出席させて頂きます。
宜しくお願い致します。

山 室 紘 一 横浜市港北区

相変わらず三つの合唱団の指導を行っていますが、横浜の女声合唱団で 12/13
にみなとみらいホールで、クラリネット北村英治さんをゲストにコンサートを
予定。世田谷の男声合唱団の 7 月のコンサートでの義援金を熊本城修復と東北
桜の植樹に寄付。

柚 木 道 夫 江東区（東京） 時々風邪をひくものの、散歩で回復し相変わらずの生活を送っています……本
読み、絵描き、囲碁など楽しんでます。

吉 田 久 美 子 川崎市中原区 第 10 回記念大懇親会、おめでとうございます。全国各地でつながっているヤマ
ハの仲間と同じ時間を楽しみたいと思います。

善 積 俊 夫 横浜市青葉区
音楽関係の仕事は相変わらず依頼を受けている事業には関って続けています。
ほぼ毎日活動し、なんとか健康も保てています。関係している音楽事業・団体
が 11。プライベートの合唱がヤマハ OB 合唱団含めて 4 団体です。

米 田 登 紀 子 三浦市（神奈川）

大懇親会のご案内いただきまして、有難うございます。寄る年波には勝てず、
余り健康がすぐれません。三浦の空気を満喫している今日この頃です。海岸線
もとてもきれいで、毎日海をながめています。幹事さん大変ご苦労様でござい
ます。ご盛会をお祈り致しております。

和 栗 里 美 小笠原 豊島区（東京）
毎年ありがとうございます。今年は、息子（小 5）のサッカーの試合と重なっ
て、残念ながら欠席いたします。又、皆様とお会いして元気をいただきたいと
思っております。幹事の皆様お疲れ様です。

和 田 桂 子 関谷 北杜市（山梨） 山梨移転とほぼ同時に始まった義母の介護を 3 月に卒業しました。また、なつ
かしい皆様とお会いできるのを楽しみにしています。

渡 部 美 穂 子 世田谷区（東京）

ヤマハコーラス同好会に参加したおかげで、シニアアンサンブルと合同のチャ
リティーコンサートを銀座のヤマハホールで行い、舞台で 9 曲歌わせていた
だきました。歌詞の暗記、暗譜と大変でしたが、とても貴重な体験になりまし
た。財団同窓会も 10 年。年を取るはずだな〜と感じるこの頃。まだまだこれか
らです。
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